



新年のごあいさつ



沖縄県民生委員児童委員協議会
会長 宮國泰雄

沖縄県民委員協議会
事務所 沖縄県総合福祉センター
TEL.(098)882-5813
FAX.(098)882-5814



われます。

また、地域住民に民生委員・児童委員の職務がまだ十分に理解されていないというのが現実問題としてあります。このことから、私たち

民生委員・児童委員が日頃から行つ

ている相談援助活動や見守り活動等

を通じて、関係機関等と連携して情

報の共有を図り、問題解決のネット

ワークを構築し、地域住民の民生委

員・児童委員への理解を深め、県や

市町村の御協力を賜りたいと願う次

第であります。

日常的に住民の立場に立つて相談

援助活動や見守り活動を行つている

民生委員・児童委員の役割は、今後

ますます重要となることから、民生

委員・児童委員が活動しやすい環境

整備を進めていくことが必要であり、

次期候補者を選出する基盤を広げて

いくことが期待できると思ひます。

今後とも相談・支援等を必要とさ

れている住民の方々の期待に添うよ

うな地域づくりに取り組んでいける

よう、組織の充実を図りつつ、地域

の住民のつながりを築き、誰もが住

みなれた地域で安全で安心して自立

した生活が送れるような社会の実現

に向けて努力していきたいと存じま

すので、皆様には一層の御支援、御

協力をお願い申し上げまして、私の

年頭の挨拶とさせていただきます。

明るで健全な地域社会づくりを目指して

宮古島市平良第二民生委員児童委員協議会

民生委員児童委員活動報告

わたしたち宮古島市平良第二民生委員・児童委員協議会は、児童福祉部、老人福祉部、障がい者福祉部からなる専門部を中心的に研修会や諸行事・交流会等に積極的に参加し、自己研鑽に努めながら地域社会の実情を把握し、明るで健全な地域社会づくりを目指し日々活動しています。

今回、年間を通して行つてきた活動の様子をまとめましたので皆様にご紹介したいと思います。

1. 児童館と民生委員児童委員との交流会

宮古島市南小型児童館の地域交流会が年始に開かれました。同館を利用する子どもたち、民生委員児童委員でゲームや踊りを通して交流を深めました。

同館では、地域の児童を対象に英会話講座を開催、週一回のペースで講座を開いています。

今回、同講座が七ヶ月を迎えたことをから、児童たちの中間発表を兼ね

民生委員児童委員との交流会が実施されました。



▲児童との交流

2. 「鯉のぼり掲揚式」行事に参加して

宮古島市は、毎年五月五日から十日間を見童福祉週間行事の一環として、「鯉のぼり掲揚式」や保育園児童福祉部も協力参加して園児たちを激励しています。



▶鯉のぼり掲揚式

掲揚式当日は、澄みきつた五月の青空に舞う鯉のぼりに夢を託して、子どもたちの元気な歌声が響きわたりました。参加した児童福祉部の民生委員児童委員は、子どもたちの健やかな成長と幸せを願う瞬間を意義深くかみしめています。

その他にも、児童福祉部は各種行事に積極的に参加、協力をし、子どもたちを心身共に健やかに育てるための支援活動や、児童虐待・犯罪被害から幼児・児童生徒を守り、安全・安心な町づくりの推進に努めています。

3. 老人福祉部会の活動

老人福祉部は公共施設の見学や高齢者との交流会、サロン訪問、一人暮らし高齢者宅への友愛訪問等の声かけ見守り活動を行っています。特に一人暮らし高齢者の「安否確認」においては、十分に気を配り、出来る限りの情報の共有をしながら注意深く取り組んでいます。

また、サークル活動等への参加を促し、多くの仲間と共にいきいきと明るく過ごされている高齢者は私たちのお手本となっています。

4. 障がい者福祉施設を訪問して

社会福祉施設会ユームツ会 青潮園（身体障がい者擁護・身体障がい者通所授産施設・日中一時支援事業所）を訪問し、施設長より事業内容の説明を受け、施設利用者の生活の様子を見学してきました。

中でも、通所授産作業内容においては、屋内班が施設建物清掃、かりゆしウェア縫製、精米作業を、屋外班が産業廃棄物収集やビニールハウス農産園芸に取り組んでおり、純粋に作業に取り掛かる彼らの姿に感動さえ覚えました。

また、三障がい者スポーツ大会や障がい者フェスティバルでは、各単位民児協同士の協力もあって、舞台発表や交流の場において連携を深めることができました。

同講座で学んでいる児童らは、英語による自己紹介と歌、踊りを披露し、また、児童らと民生委員児童委員が一緒になって参加したキャンディー遊びゲームとトレインゲームでは、会場が一体となつて盛り上がり、大きな笑い声と暖かい拍手に包まれていました。